



Studium der Betriebswirtschaftslehre (Diplom) an der OTH Amberg-Weiden. Während des Studiums viele Jahre in Vertrieb und Training in der Telekommunikationsbranche tätig. Praktikum und Diplomarbeit in der Automobilbranche zu der Effizienzsteigerung von internationalen Trainings.

Seit 2010 in der Schirmmacher GmbH als Trainer, Trainingsentwickler und Trainerausbilder tätig. Seit 2023 in der Geschäftsführung.

---

## Mario Münchmeier

Berater Trainingsstrategie · Train the Trainer · Trainer  
Geschäftsführer SCHIRRMACHER GMBH

### Ziele meiner Arbeit

Ich bin mir sicher, dass wir unsere Kompetenzen unser Leben lang weiterentwickeln können und müssen. Mit der richtigen Einstellung und den richtigen Kompetenzen kann man alles erreichen. Ich unterstütze Organisationen und deren Mitarbeitenden, die für sie individuell erforderlichen Kompetenzen mit Freude und praxisnah zu erwerben.

### Was mich auszeichnet

- Meine ausgeprägte Empathie ermöglicht es mir, auf die Bedürfnisse anderer einzugehen und sie zu unterstützen.
- Meine Begeisterungsfähigkeit und positive Einstellung wirken ansteckend auf mein Umfeld.
- Meine analytischen Fähigkeiten ermöglichen es mir, komplexe Informationen zu verarbeiten und fundierte Entscheidungen zu treffen.
- Meine Leidenschaft für Kreativität und Innovation ist ein wesentlicher Bestandteil meiner Persönlichkeit.
- Meine starke Problemlösungskompetenz ermöglicht es mir, auch in schwierigen Situationen Lösungen zu finden.

### Das sind meine Themen

- Kompetenzbasiertes Lernen
- Implementierung einer Lernkultur
- Digitales Lernen
- Spielerisches Lernen
- Change Management
- Führungskräfteentwicklung
- Train the Trainer



Degree in Business Administration (Diploma) at OTH Amberg-Weiden. During my studies, I worked for several years in sales and training in the telecommunications industry. I completed an internship and wrote my thesis in the automotive industry, focusing on efficiency improvement in international training programs.

Since 2010, I have been working at Schirmacher GmbH as a trainer, training developer, and trainer instructor. As of 2023, I have taken on a role as the CEO.

---

## Mario Münchmeier

Consultant Training Strategy · Train the Trainer · Trainer  
CEO SCHIRRMACHER GMBH

### Objectives of my work

I am sure that we can and must develop our competencies throughout our lives. With the right attitude and the right competencies, you can achieve anything. I support organizations and their employees to acquire the competencies they individually need in a fun and practical way.

### What decorates me

- My strong empathy enables me to respond to and support the needs of others.
- My enthusiasm and positive attitude have a contagious effect on those around me.
- My analytical skills enable me to process complex information and make informed decisions.
- My passion for creativity and innovation is an essential part of my personality.
- My strong problem-solving skills enable me to find solutions even in difficult situations.

### These are my topics

- Competence based learning
- Implementation of a learning culture
- Digital learning
- Playful learning
- change management
- Leadership development
- Train the Trainer